

Le président colombien remercie la France de son soutien au processus de paix



Bogota, 26 juin (RHC-PL)- Le président colombien Juan Manuel Santos a remercié la France de son soutien au processus de paix en cours, notamment pour la création d'un fonds qui permettra de financer des projets à la fin du conflit armé.

Au terme d'une réunion avec le premier ministre français, Manuel Valls, Juan Manuel Santos a rappelé que les membres de l'Union Européenne ont décidé de créer ce mécanisme pour lancer des programmes de développement, une fois la paix rétablie.

La Colombie et la France ont signé 12 accords de coopération dans les domaines éducatif, commercial, scientifique et environnemental.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60514-le-president-colombien-remercie-la-france-de-son-soutien-au-processus-de-paix>



Radio Habana Cuba